



VidaCaixa es la compañía líder en el mercado español de la previsión complementaria para empresas e instituciones

**VIDACAIXA HA SIDO SELECCIONADA
ADJUDICATARIA DEL PLAN DE PENSIONES DE
LA GENERALITAT DE CATALUNYA**

- **El nuevo plan de pensiones contará con más de 140.000 trabajadores adscritos y se constituirá con un fondo inicial de 40 millones de euros.**

VidaCaixa Previsión Social, la división de VidaCaixa especializada en el negocio de empresas e instituciones, ha sido seleccionada como compañía gestora del nuevo plan de pensiones de la Generalitat de Catalunya. VidaCaixa es una sociedad filial del Grupo CaiFor, propiedad a partes iguales de la entidad belga-holandesa Fortis y de "la Caixa".

En la oferta presentada, VidaCaixa Previsión Social ha puesto especial énfasis en su amplia presencia geográfica, la disposición de una red de asesores especializada, la propuesta de múltiples alternativas de gestión de inversiones, la rentabilidad conseguida por los más de 129 planes de pensiones de empleo y asociado gestionados por la compañía, la política informativa hacia los partícipes y beneficiarios, así como la experiencia y solvencia de la entidad.

El nuevo plan de pensiones, que ofrecerá un complemento para la jubilación a los más de 140.000 trabajadores de la Generalitat de Catalunya y a sus organismos autónomos, representa el segundo mayor plan del Estado en número de partícipes y se constituirá con una aportación inicial de 40 millones de euros. El plan podrá ser ampliado en un futuro a todas las administraciones catalanas (universidades y administraciones locales) y contará con una dotación anual máxima de hasta un 0,5% de la masa salarial del personal.

VidaCaixa Previsión Social es la división de VidaCaixa especializada en el diseño y la comercialización de productos y servicios relacionados con la previsión social empresarial: seguros de vida y planes de pensiones. En el sector de planes de pensiones de empleo y asociado –es decir, para empresas e instituciones–, VidaCaixa gestiona más de 4.200 millones de euros y tiene una cuota de mercado superior al 15%, mientras que en seguros de vida para empresas gestiona más de 8.200 millones de euros. En total, VidaCaixa se posiciona como líder del sector de la previsión social empresarial española con más de 12.400 millones de euros gestionados.

La compañía dispone de un equipo compuesto por 150 profesionales, que dan servicio a más de 750.000 partícipes y asegurados mediante las más de 8.000 empresas e instituciones clientes de esta área de negocio, entre las que destacan más de 200 empresas multinacionales, 17 compañías que cotizan al índice IBEX 35 y más de 30 organismos públicos. En el ámbito de planes de pensiones de empleo y asociado, destacan como empresas clientes Casbega, Basf y TMB, la entidad de Transportes Metropolitanos de Barcelona.

En total, el Grupo CaiFor cuenta con más de 2,5 millones de clientes individuales y ha obtenido un resultado neto agregado de 84,5 millones de euros en el tercer trimestre de 2005, un 15% más que en el mismo período del año anterior.

Barcelona, 22 de noviembre de 2005